



令和5年11月18日(土) 「電車でGO！こがたランドで遊ぼう」

今年度3回目のわくわく体験塾に62名の参加者が元気に集合しました。町のバスで鶴岡駅まで移動し、1人ずつ切っぴを買って改札を通ると、ホームに立って電車が来るのを“わくわく”しながら待っていました。いよいよ到着した2両編成の電車には、しっかりマナーを守って乗ることができました。そして、目的地の五十川駅まで、流れる景色を見ながら約30分間の乗車体験を楽しみました。



鶴岡駅のホーム



乗車しま〜す



出発進行♪



ゴミ探し

こがたランドでは最初に、庄内総合支庁環境課の佐藤さんから「守ろう！きれいな海岸」のお話を聞いて、海ごみ問題について考えました。また、1週間前に庄内浜で取ってきた砂の中からゴミを探し、種類ごとに分別する体験もしました。貝がらとシーグラスでデコレーションしたオルゴール箱づくりでは、オルゴールを初めてさわった人も多く、不思議な構造ときれいな音色に夢中になっていました。



オルゴール箱づくり



ボールプール



友達がいっぱい
できました！

次に2階の遊び場に行くと歓声をあげて、ネット遊具・ボルダリング・ボール遊びなどをしておもしろいっぴりはしゃいでいました。他にも本の部屋や工作の部屋などでじっくり楽しむ人もいて、自由に遊びました。

この1日を通して、はじめて会った人ともどんどん友達になってつながり、みんなの笑顔がステキでした！

今年度最後のわくわく体験塾は2月の予定です。募集チラシを見て、また参加してね♪



また
会おうね

参加者62名
スタッフ9名